



プラネタリウム

(科学館見学)

R元. 11. 13(水)



今日は、もも組がプラネタリウムを見に科学館に行きました。保育園から公共交通機関を使って、今年のもも組がお出かけするのは初めて！「**いってきま〜す！**」元気に保育園を出発しました。バスの中では、話し声も静かで、落ち着いてバスにも乗ることができました。「平和公園」で下車して歩いて科学館にGO！！

子どもたちも、歩きながら発見がいっぱい！！



「あっ！消防車！」

「ここ、温泉じゃない!？」

「あの鳥、何?」「鳩じゃ!？」

「ガチョウじゃ!？」「いや、ダチョウやろ!!」など、

子どもたちの言葉が飛び交い、面白かったです(笑) 「先生、まだつかないの〜」という声も聞かれる頃、科学館に到着！！

消防車!! みつけた!

パワーショベル!!

この鳥、なに?

ここ、温泉じゃない! ?
いや、プールだよ。

これ、足湯みたい!

科学館に到着すると、間もなくプラネタリウムスタート 

ここからの写真は撮影できませんでしたが、館内が暗くなり目の前に星空が現れた瞬間、「**うわ〜っ!**」と大人も子どもたちも大喜び★星座の話や「クレヨンしんちゃん」の映画をみて、子ども

たちも大迫力のスクリーンに**大興奮!** とても喜んでくれて何よりでした 

帰りは、行くときに発見した拾いたくてたまらなかった「ドングリ」を拾い、バス停まで頑張って歩いて帰りました。「少しもも組さんも疲れたかな?」と思っていましたが、案外元気な姿に、たくましさも感じました。

「あ〜、楽しかった」と喜んで帰りました。保護者の皆様もぜひ子どもたちから話を聞いてみてくださいね。

